

DIE BÄRENHÖHLE

figurentheater
edthofer engel

Theatervergnügen für Gross und Klein

Der Winter steht bevor und Oskar Haas und Emilie Muus sind auf der Suche nach einem Winterplatz. Als Sommergeschichtenerzähler kommen sie in einer Bärenhöhle unter. So verkürzen sie dem Bären die langen Wintermonate mit Reiseschilderungen und überwintern gemütlich.

«Die Bärenhöhle» ist eine wunderbare Geschichte über Freundschaft und Fantasie.

Mittwoch, 7. November, 14.30 Uhr
Katholisches Pfarreiheim Rotmonten

Für Kinder ab vier Jahren, Eintritt CHF 6.–

Die Kaffeestube ist während und nach der Vorstellung zum gemütlichen Verweilen offen.

Wir freuen uns auf viel Publikum



figurentheateredthoferengel.ch